
Remove the OEM connection cable of the OEM E-throttle by loosening the plug 
connection beneath the ECU (Picture 2). Also loosen the plug connection on the 
throttle housing. The OEM connection cable can now be removed.

Entfernen Sie das OEM Verbindungskabel des OEM E-Gasgriff durch Lösen der 
Steckverbindung unterhalb der ECU (Abbildung 2). Lösen Sie ebenfalls die Steck-
verbindung am Gasgriffgehäuse. Das OEM Kabel kann nun entnommen werden.

The E-throttle kit has two connectors (switch unit and E-throttle),
as shown in picture 1.
Plug A = Throttle 
Plug B = Kill/Run Switch

Das E-Gasgriff Set verfügt über zwei Anschlussstecker
(Schaltereinheit und E-Gasgriff), wie in Abbildung 1 markiert.
Stecker A = E-Gasgriff
Stecker B = Schaltereinheit
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Disconnect the nano plug from the handlebar switch housing (picture 4).
Remove the OEM throttle kit.
Mount the E-throttle kit on the handlebar and connect the two plugs (A & B, 
picture 1) with the free plug connections on the OEM wiring harness.

Lösen Sie den Nano Stecker aus dem Gehäuse Oberteil (Abbildung 4).
Entfernen Sie den OEM Gasgriff.
Montieren Sie das E-Gasgriff Set am Lenker und verbinden Sie die beiden Stecker 
(A & B, Abbildung 1) mit den freien Steckverbindungen am OEM Kabelbaum.

Remove the lower cover of the OEM handlebar switch unit by unscrewing the Torx 
screw (picture 3) and disassemble the switch unit housing.

Entfernen Sie die untere Abdeckung der OEM Lenkerschaltereinheit durch heraus-
drehen der Torx-Schraube (Abbildung 3) und entfernen Sie das Schaltergehäuse.

If you have any questions or problems, please contact our team:
Bei Fragen oder Problemen wenden Sie sich bitte an unser Team:
info@alpharacing.com
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